

国道54号除雪出発式～地元小学生が除雪機械とふれあい体験～ 三次河川国道事務所

- 三次河川国道事務所では、冬季における円滑な交通の確保に向け、国道54号の除雪・凍結防止作業を行っています。
- 冬本番を目前に控え、除雪機械の点検・準備が整ったことから、平成24年11月30日(金)に三次市布野町の「布野除雪基地」で除雪出発式を行いました。
- 当日の式典には、三次市立布野小学校の3年生(9名)が「ふれあい体験学習」として参加しました。国道54号と除雪作業に対する理解を深めることを目的に実施したこの体験学習では、児童の皆さんに普段間近で見ることが少なく、乗車することのない除雪機械に触れてもらい、児童たちは職員に質問をしたりと、短時間でしたが、これから始まる除雪作業への興味を持ってもらいました。



児童代表の作業員への感謝のあいさつ



作業員への花束贈呈



職員から除雪車両の説明を聞く児童



除雪グレーダーに乗車する児童



(児童)
 「大きかったです」
 「乗った時にすごく高かったので、びっくりしました」
 「通学を守ってくれるので、ありがたいです」



平成23年12月～平成24年3月(国道54号線)
 ● 50日の積雪、1日最大47cmを観測
 ● 除雪車の出動日数 43日

三次ケーブルビジョン放映(12月3日)
 『情報ストリート あっちこっち三次』